



PRESIDENTA APLAUDE FALLO

Decisión de la SCJN eliminó las barreras

El 1 de junio el pueblo de México hará historia al votar por los integrantes del Poder Judicial, destacó Sheinbaum

**POR ERNESTO MÉNDEZ
Y LOURDES LÓPEZ**
naclonal@gmm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la resolución tomada por mayoría de votos en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), sobre la reforma judicial, derriba cualquier barrera que pudiera existir para realizar la elección de jueces, magistrados y ministros.

En la Mañanera del Pueblo, la titular del Ejecutivo federal explicó que con la resolución de la Corte, se establece claramente que en materia electoral no hay suspensiones, por lo que el próximo 1 de junio el pueblo de México va a hacer historia al votar por los integrantes del Poder Judicial.

“Es decir, ya la Corte reconoció que es un tema electoral, que las sanciones incluso que habían impuesto a algunos servidores públicos no son procedentes, hasta donde yo entiendo verdad, porque les da creó 24, 48 horas, no sé, pero en esencia, el 1 de junio vamos a hacer historia, el pueblo de México va a hacer historia, porque por primera vez en

México, y quizá en el mundo, vamos a elegir a jueces, magistrados, ministros”, manifestó.

Sheinbaum dijo que esto es buenísimo, “ya nada más a votar todas y todos el primero de junio”.

ECONOMÍA FUERTE

Por la tarde, la mandataria federal estuvo en Emiliano Zapata, Veracruz, en donde encabezó la entrega de las Tarjetas del Bienestar a mujeres de 63 años y destacó que México tiene una economía fuerte y sólida porque cambió el modelo económico neoliberal que permeó durante 36 años en el país ante un principio marcado como prioridad que es el de primero los pobres.

También lanzó un mensaje sobre corrupción al mencionar que combatirla es otro principio de su gobierno: “El recurso del pueblo es del pueblo, y los gobernantes en la justa medianía. Nada de corrupción, nada de privilegios en los gobernantes. El recurso del pueblo es del pueblo de México” además de agregar que con el pueblo todo, sin el pueblo nada.

En el campo de beisbol de Villa Emiliano Zapata, donde encabezó la entrega de las becas Rita Cetina y la Pensión Mujeres Bienestar, la Presidenta dijo que por eso seguirán trabajando con las mismas causas y los mismos principios.